



## In eine Welt der Musik und Fantasie entführt

### Ein gelungenes Musical-Dinner im Carat Hotel

Monschau.

Endlich – die Türe zum Veranstaltungsraum des Carat Hotels wird geöffnet und die erwartungsvollen Gäste des Musical-Dinners wagen einen ersten Blick in den abgedunkelten Saal, der in typischen Bühnenbeleuchtungsfarben angestrahlt ist. Lediglich zwei, drei junge Männer, die sich konzentriert mit dem Mischpult der Musikanlage beschäftigen verraten, dass an diesem Abend ein Duft der großen weiten Welt durch Monschaus größtes Hotel weht. Die Gäste suchen ihren reservierten Platz an irgendeiner der festlich eingedeckten Tafel, werfen einen Blick auf die Menü-Karte. Erste Zufriedenheit macht sich breit, denn die Ankündigung des heutigen 4-Gang-Menüs lässt kaum Wünsche offen. Nach der Vorspeise, einem frischen Salat mit Putenstreifen an einem exquisiten Dressing, erinnert der Geruch des Eisnebels, der plötzlich den Saal erfüllt und eine geheimnisvolle aufblitzende Bühnenbeleuchtung daran, dass der Abend noch mehr zu bieten hat, als ein ausgesucht kulinarisches Erlebnis. Musik ertönt, die auch weniger geübte Musical-Liebhaber augenblicklich wieder erkennen. Und plötzlich sind die Gäste mittendrin, bei der Schönen und dem Biest. Was die Gäste zu Gehör und vor die Augen bekamen, war vom ersten Ton an ganz großes Kino. Kein Wunder, besteht doch das gesamte Musical-Team aus erfahrenen Darstellern, die an allen bekannten Musicalbühnen der Welt Erfolge feiern konnten. Die Pausen für die weiteren Menügänge kamen für den einen oder anderen zu früh, aber die geschmackvollen

Speisen, die kredenzt wurden, konnten immer wieder schnell versöhnen. Spätestens beim zweiten Gang, einem leckeren Monschauer Senfsüppchen, kamen sich auch weniger kommunikative Gäste näher und ins Gespräch. Auch der Hauptgang, ein delikater Burgunder-Rinderbraten und das Dessert, ein Mousse au Chocolat an Beerenfruchtspiegel, war ein Genuss, der dem Abend würdig war. Vier Stunden lang frönten die Gäste der Kulinarik und der Kunst. Im Schnelldurchgang präsentierten die Künstler die schönsten Lieder aller bekannter Musicals und Evergreens. So erlebten die Gäste, wie die schöne Belle auf das Biest traf, außerirdische Transvestiten den Abend unsicher machten, begleiteten das Phantom der Oper durch die Katakomben von Paris, trafen Elisabeth, die Kaiserin von Österreich und ließen sich von den heißen Rhythmen des Dirty Dancing und dem flotten Hüftschwung der ABBA-Girls mitreißen. Auch ausgesuchte Lieder aus den Musicals Cats, Cabaret und Tabaluga begeisterten. Die 50er Jahre erwachen mit Buddy Holly und Grease wieder zum Leben. Spätestens bei den unwiderstehlichen Udo Jürgens Klassikern wie beispielsweise „Ich war noch niemals in New York“ und den rockigen wie frivolen Songs aus „Rocky Picture Horror-Show“ kochte der Saal.

Die Gäste dieser vorzüglichen Veranstaltung des Carat Hotels waren sich einig, dass Ihnen ein Sinnesschmaus geboten wurde, an den sich jeder gerne erinnern wird. Quasi selbst mit auf der Bühne zu sein, während die stimmungswichtigen

Sängerinnen und Sänger live und auf hohem Niveau Welthits präsentierten, ja das Publikum geradezu mit einbezog, das war schon ein Erlebnis der besonderen Art. „Aber auch die aufwendigen und stilechten Kostüme sowie die ganze liebevoll arrangierte Inszenierung hätten wir dann doch in dieser Qualität nicht erwartet“, so die völlig begeisterten Gäste. Weiter Informationen zu weiteren Veranstaltungen des Carat Hotels in diesem Jahr unter: [www.carathotel.de](http://www.carathotel.de).

